

Varios Países y CEE Atacan Nueva Ley de Comercio E.U.

WASHINGTON, abril 28 (AP).— El Presidente Ronald Reagan se propone vetar un proyecto de ley sobre comercio exterior aprobado en el Congreso y que ha sido atacado por varios países que lo consideraron proteccionista y perjudicial para el desarrollo económico mundial, dijo hoy el representante comercial de Estados Unidos, Clayton K. Yeutter.

Los gobiernos de Japón y Corea

del Sur, así como la Comunidad Económica Europea (CEE) protestaron por el proyecto de ley, y advirtieron que tomarían represalias comerciales si el mismo llegaba a ser puesto en vigor.

El proyecto incrementaría el poder del representante comercial de Estados Unidos y lo facultaría para actuar contra otros países que utilicen métodos comerciales injustos.

—Favor pase a la página 29.

Discuten sobre Terrorismo Chirac y Mitterrand

PARIS, abril 28 (EFE).— El tema del terrorismo se convirtió esta noche en punto de mayor aspereza en el duelo televisivo que enfrentó al socialista François Mitterrand y al conservador Jac-

ques Chirac, finalistas en la carrera a la presidencia de Francia.

En uno de los intercambios y después de que el candidato conservador acusara al Presidente-candidato de haber amnistiado a terroristas, Mitterrand, muy indignado, reveló que Chirac, como Primer Ministro, permitió a finales de 1987 la salida de Francia del iraní Wahid Gordji "tras haberme explicado en mi despa-

—Favor pase a la página 54

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, abril 28 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 37 a 300 puntos en la Lonja Local.

Se vendieron 7,020 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ...	133.00
El Salvador ...	133.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo	129.50.



ORDENAN APAGAR FUEGO. Ciudad de Gaza, Franja ocupada de Gaza, abril 28. Soldados israelíes que decomisaron los documentos de identificación a sediciosos palestinos, les ordenan apagar las llantas con fuego. (Cable-foto AP).

Llega a Honduras Ayuda EE.UU. Para los 'Contras'

TEGUCIGALPA, abril 28 (UPI).— El primer avión con ayuda estadounidense para los rebeldes nicaragüenses llegó hoy a esta capital.

Unos 16 mil kilos de uniformes, botas y mochilas llegaron al aeropuerto de Toncontín a bordo de un avión mili-

tar C-130. El cargamento fue almacenado en una bodega cercana al aeropuerto.

Un vocero de la embajada de Estados Unidos dijo que los artículos serían examinados por los funcionarios de la Agencia In-

—Favor pase a la página 43

Avances Sobre Parlamento C.A. Revisan en Costa Rica

SAN JOSE, abril 28 (EFE).— Los cinco vicepresidentes de Centroamérica se reúnen hoy en esta capital para analizar los avances del proceso de constitución del parlamento regional.

El miércoles llegaron a la capital costarricense los vicepresi-

dentos Roberto Carpio de Guatemala, Rodolfo Castillo de El Salvador, Alfredo Fortín de Honduras, y hoy, a primeras horas del día, lo hizo el de Nicaragua, Sergio Ramírez.

Costa Rica, país anfitrión de esta cita, es-

—Favor pase a la página 43

Reducir Ayuda E.U. a Varios Países L.A. Aprueba Cámara

WASHINGTON, abril 28 (UPI).— La Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes aprobó hoy resoluciones básicamente simbólicas para reducir la ayuda esta-

dounidense a Bolivia, Perú y Paraguay, debido a que supuestamente no hacen lo suficiente para combatir la producción de drogas.

La Comisión de Re-

—Favor pase a la página 25

Sin Posibilidad Congreso E.U. Amplíe Plazo Ilegales

WASHINGTON, abril 28 (AP).— El Senado, en un voto de procedimiento, eliminó hoy virtualmente toda posibilidad de que el Congreso prorrogue el plazo del 4 de mayo de este año para que los extranjeros indocumentados soliciten la amnistía con el propósito de legalizar su situación.

Sólo 40 senadores votaron para poner fin al debate por parte de aquellos que se oponen a ampliar la amnistía hasta el 30 de noviembre, en tanto 56 votaron en contra de cancelar el debate. Se requerían 60

votos para poner fin al debate.

El Senado estará en receso el 4 de mayo, por lo cual no hay posibilidad alguna de que los partidarios de ampliar el plazo puedan hacer otro intento.

La Cámara de Representantes aprobó ampliar el plazo el pasado 21 de abril, por 213 votos a 201.

El Servicio de Inmigración y Naturalización había recomendado un veto presidencial a la prórroga.

Poco después del voto, el senador

—Favor pase a la página 29.



VISITA PARLAMENTO JAPONES. Tokio, abril 28. La parlamentaria italiana Iiona "Cicciolina" Staller es recibida en el Parlamento japonés. La parlamentaria realiza una visita de dos semanas al Japón, para promover una campaña contra el SIDA. (Cable-foto AP).

Un Túnel Aerodinámico Construirán en Colonia

COLONIA, abril 28 (DPA).— Alemania Occidental, Francia, Gran Bretaña y Holanda suscribieron hoy en Colonia un acuerdo para la construcción en esta ciudad de un Túnel Aerodinámico Supersónico Europeo (ETW), para el desarrollo de nuevos mode-

los de aviones.

Conjointamente con la firma del documen-

—Favor pase a la página 23.

Expulsar a Bermúdez Piden Comandantes "Contras"

TEGUCIGALPA, abril 28 (UPI).— Enrique Bermúdez, jefe militar de la Contra nicaragüense, se enfrenta a un amplio motín de sus principales comandantes, y puede ser expulsado del movimiento rebelde a principios de la semana próxima, dijeron hoy oficiales rebeldes.

Un grupo de unos 28 comandantes rebeldes firmaron una declaración a principios de esta semana en la que demandaron la expulsión de Bermúdez, acusándolo de tendencias dictatoriales y corrupción.

Una reunión de la di-

rigencia militar rebelde está programada para el lunes y en ella

—Favor pase a la página 49.

Cierra con Alza Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, abril 28 (UPI).— La Bolsa de Valores registró hoy una ligera baja, en la sesión más lenta en lo que va del año.

El promedio industrial Dow Jones, que subió ayer 3.15 puntos, descendió hoy en 6.63 para cerrar a 2041.28

—Favor pase a la página 25.



LLEGAN LIDERES ANTISANDINISTAS. Managua, Nicaragua, abril 28. Los líderes de la Resistencia Nicaragüense Azucena Ferrey, Adolfo Calero y Aristides Sánchez, saludan al llegar al Aeropuerto Internacional de Managua, para reanudar sus conversaciones con el gobierno sandinista. (Cable-foto AP).